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DAL CONSIGLIO comu-
nale di ieri esce anche un
comunicato stampa con-
giunto dei consiglieri comu-
nali Giovanni Garzella (Fi-
Pdl), Raffaele Latrofa
(Ncd) e Valeria Antoni
(M5s) per chiedere una
commissione specifica sul-
la questione della proroga
dei lavori per il Museo del-
le Sinopie. I consiglieri si
fanno così portavoce delle
forti preoccupazioni dei
bancarellai per l'eventuale
ritardo del loro ritorno in
Piazza dei Miracoli.


